

News der Schulleitung

Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr der Wollenbergschule

Mit dem Ende des Jahres 2025 blicken wir auf zahlreiche Highlights und besondere Ereignisse zurück, die unsere Schulgemeinschaft geprägt haben.

Feierliche Verabschiedung von Schulleiter Andreas Irle

Ein emotionaler Höhepunkt war die feierliche Verabschiedung des Schulleiters Andreas Irle. In einer herzlichen Feier würdigten alle Akteure seine Verdienste und den unermüdlichen Einsatz für die WSW.

Begrüßung der neuen Schulleitung

Gleichzeitig durfte ich mich darüber freuen, als neue Schulleiterin die WSW leiten zu dürfen. Neben mir ist seit Mitte Dezember Katja Hofmann als stellvertretende Schulleiterin neu im Schulleitungsteam. Gemeinsam mit dem Schulleitungsteam und dem Kollegium möchten wir weiterhin neuen Impulse setzen, die unsere Schule zukunftsorientiert ausrichten.

Schulskikurs im Kleinwalsertal

Ein weiteres Highlight war der Schulskikurs im Kleinwalsertal. Bei optimalen Bedingungen erlebten unsere Schülerinnen und Schüler unvergessliche Tage auf der Piste, die nicht nur die sportlichen Fähigkeiten förderten, sondern auch den Gemeinschaftssinn stärkten.

Besuch des Marburger Prinzenpaars

Ein besonderer Besuch fand während unserer großen Karnevalsparty statt, als das Marburger Prinzenpaar unserer Schule die Ehre gab. Ihre Anwesenheit sorgte für ausgelassene Stimmung und tolle Erinnerungen.

Polenaustausch mit Blonie

Der Austausch mit unserer Partnerschule in Blonie war ein weiterer Höhepunkt. Unsere Schülerinnen und Schüler hatten die Möglichkeit, neue Freundschaften zu schließen und kulturelle Einblicke zu gewinnen.

Studienfahrten nach Südfrankreich und England

Die Studienfahrten nach Südfrankreich an die Côte d'Azur sowie nach England mit einem Besuch in London erweiterten den Horizont unserer Schülerinnen und Schüler.

Auszeichnungen für Alja Omeri

Ein besonderer Erfolg wurde Alja Omeri zuteil, die als Bundessiegerin im Europäischen Wettbewerb ausgezeichnet wurde. Zudem erhielt sie den 2. Preis beim Wettbewerb "Bester Praktikumsbericht" von SchuleWirtschaft Nordhessen.

Verabschiedung der Schulabgängerinnen und Schulabgänger

Die feierliche Verabschiedung unserer Schulabgängerinnen und Schulabgänger war ein emotionaler Moment. Viele von ihnen konnten mit hervorragenden Ergebnissen ihre Schulzeit erfolgreich abschließen.

Begrüßung der neuen Erst- und Fünftklässlerinnen und Fünftklässler

Im August begrüßten wir unsere neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler in der Förderschule sowie die neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler.

Spendenlauf für die Neugestaltung des Schulhofes

Ein beeindruckendes Projekt der Schülervertretung war unser Spendenlauf, bei dem wir stolze 15.000 € für die Neugestaltung des Schulhofes sammeln konnten. Vielen Dank an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie Sponsoren!

Pädagogischer Tag zum Thema „Künstliche Intelligenz“

Nikolaus-Aktion



Danke an die SV für euer tolles Engagement und vor allem für die Schokolade.

**Katja Hofmann,
unsere neue stellv.
Schulleiterin**



Herzliche Willkommen und einen guten Start!

**Lesewettbewerb -
unsere
Klassensiegerinnen
und Klassensieger**



Paula Wallhäuser
Lisa Schmack
Thorne Jahnke
Roman Ismail

Ein pädagogischer Tag zum Thema „Künstliche Intelligenz“ bot unseren Lehrkräften die Möglichkeit, praxisnahe Beispiele zu erkunden. Sie konnten geeignete Tools und Prompts selbst ausprobieren und diskutieren, wie diese Technologien sinnvoll im Unterricht eingesetzt werden können.

Gedenkfeier und Stolpersteinverlegung

Im Rahmen der Gedenkfeier der ehemaligen Synagoge sowie der Stolpersteinverlegung haben wir mit Licht und Kerzen der Opfer des Holocausts gedacht und unsere Verantwortung für die Zukunft betont.

Aktionen der Schülervertretung

Die Schülervertretung organisierte erfolgreiche Aktionen wie die Valentinstags- und Nikolausaktion, die das Gemeinschaftsgefühl weiter stärkten.

Sommerkonzert und Adventzauber

Abgerundet wurde das letzte Schuljahr im Sommer durch unser Sommerkonzert mit Foodfestival. Das Kalenderjahr lassen wir mit dem Adventzauber mit Konzert und Weihnachtsmarkt ausklingen. Beide Veranstaltungen bringen uns als Schulgemeinschaft auf eine ganz besondere Art zusammen.

Ein starkes Miteinander

Die zahlreichen Aktivitäten und Erlebnisse, die wir in diesem Schuljahr teilen durften, haben unsere Schulgemeinschaft nicht nur gestärkt, sondern auch bereichert. Die Zusammenarbeit zwischen Schülerschaft, Lehrerkräften und Eltern hat uns gezeigt, wie wertvoll unser gemeinsames Engagement ist. Die gewonnenen Erfahrungen und die vielen schönen Momente prägen unsere Schule und machen sie zu einem besonderen Ort des Lernens und des Miteinanders.

Und zum guten Schluss der Weihnachtsgruß

Zum Abschluss dieses ereignisreichen Jahres wünsche ich allen Mitgliedern unserer Schulgemeinschaft eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Möge das kommende Jahr ebenso viele schöne Erlebnisse und Erfolge für uns bereithalten.

Herzliche Grüße



Bettina Hühn-Lemmrich
Schulleiterin

1

DIGITALES LERNEN IN
KOMBINATION MIT
ANALOGEM LERNEN

2

SOZIALE UND
EMOTIONALE
ENTWICKLUNG

3

NACHHALTIGKEIT UND
GESUNDHEIT